

David Tralma

Fue una decisión tomada por el Presidente. Esa es la explicación que entregan en La Moneda respecto de por qué el Presidente Gabriel Boric hizo pública su relación amorosa con la deportista Paula Carrasco, quien este lunes acompañó y bailó cueca con el Jefe de Estado en la inauguración de las fondas del Parque O'Higgins.

Pese al gesto público del Mandatario, en Presidencia aseguran que la definición es que Carrasco "no tendrá ningún rol institucional", por lo que no participará en actividades protocolares, salvo en excepciones que serán informadas "oportunamente" desde el equipo de comunicaciones de Boric.

Su papel se diferencia, en ese sentido, del que jugó la expareja del Presidente, Irina Karamanos, quien acompañó al Mandatario durante la campaña presidencial y al asumir el gobierno tomó el rol de Primera Dama y se instaló en La Moneda con un equipo de trabajo. Estuvo ahí hasta el quiebre de su relación amorosa de cuatro años, informada oficialmente por Boric el pasado 16 de noviembre de 2023.

Carrasco es química ambiental de la Universidad de Chile y trabaja en el Ministerio de Medio Ambiente, particularmente en la Oficina de Mitigación y Transparencia de la División de Cambio Climático. Se desempeña en ese cargo desde antes de conocer al Mandatario, desde febrero de 2023. La profesional también es basquetbolista, jugadora del club Sportiva Italiana y fue seleccionada nacional en el equipo de Chile que disputó los Juegos Panamericanos de 2023.

Este lunes, antes de llegar al Parque O'Higgins, Carrasco acompañó al Presidente en su despacho de La Moneda para ensayar el pie de cueca que mostraron en el evento. A las 20.20 horas bajaron tomados de la mano por la escalera de piedra que da hacia el Patio de Los Naranjos de Palacio.

De la misma forma ingresaron al Parque O'Higgins. Tras inaugurar las fondas, el Presidente bailó primero con la alcaldesa de Santiago, Iraci Hassler y luego con la presidenta de la Cámara de Diputado Karol Cariola. Boric bailó su "tercera patita" de cueca con Carrasco en la parte baja del escenario donde estaba también su familia. Una vez terminado el baile - al ritmo de "a tu lado", entonada esa jornada por María José Quintanilla - besó a su pareja.

El bajo perfil que espera mantener Carrasco

Cuando el Presidente Boric llegó a La Moneda, su entonces pareja, Irina Karamanos, asumió un protagonismo inusitado en la agenda gubernamental.

Por esas fechas, la cientista política, se puso como objetivo terminar con el cargo formal de "Primera Dama", que han ejercido las esposas de los presidentes de la República como Cecilia Morel (Sebastián Piñera), Luisa Durán (Ricardo Lagos) o Marta Larraechea (Eduardo Frei).

El activo papel de Karamanos se distancia



► Este lunes, Paula Carrasco bailó cueca con el Presidente en la inauguración de las fondas en Parque O'Higgins.

Paula Carrasco, nueva pareja de Boric, no tendrá rol institucional y mantendrá un bajo perfil

Este lunes la deportista acompañó al Mandatario en la inauguración de las fondas del Parque O'Higgins. Fue su primera aparición en una actividad pública desde que son pareja. En Presidencia indican que está tomada la definición de que adopte un rol distinto al que desplegó la expareja del Mandatario, Irina Karamanos.

del rol que ejercerá Carrasco, quien tiene 30 años y un hijo de 6. La decisión es que mantenga un bajo perfil cumpliendo con sus labores en Medio Ambiente, cartera que lidera la ministra Maisa Rojas.

Dentro del ministerio, Carrasco ha apoyado las investigaciones sobre gases de efecto invernadero de Chile. "Es un informe que se entrega cada dos años a la convención, que es la autoridad internacional. Es como la fotografía que tiene Chile de su emisión de gases de efecto invernadero y es un poco la base también sobre la cual se han levantado las políticas y los compromisos de Chile a nivel internacional", detalló a **El Deportivo** de La Tercera en octubre del año pasado, cuando contó su historia sobre su preparación para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

Tras la publicación, el 23 de octubre, Boric se trasladó a las dependencias del Ministerio de Medio Ambiente para saludar a Carrasco quien estaba junto a su hijo y madre. Fuentes de gobierno dicen que fue uno de los primeros encuentros de la deportista con Boric. En ese momento, el Presidente le expresó su admiración y le agradeció por su labor en el gobierno, además de deseárselo mucho éxito en los Juegos Panamericanos. Por su parte, la deportista, por encargo de la Federación de Básquetbol, le entregó una camiseta de Chile, con el apellido del Presidente y el número 1.

Si bien la asistencia de Carrasco al Parque O'Higgins fue su primera aparición como pareja del Mandatario en un acto oficial, lo cierto es que la deportista y asesora de Me-

dio Ambiente ha figurado en otras instancias.

Por ejemplo, el 1 de junio de este año, posterior a la Cuenta Pública, el hermano del Presidente, Simón Boric, compartió una fotografía familiar en la que apareció Carrasco junto al Mandatario.

Luego, a fines de junio, en el marco de su gira presidencial por Magallanes, Boric aludió a su "compañera" para referirse al frío clima de la zona sur del país. "Me escribirían algunos compañeros y compañeras de Santiago, mi compañera particularmente, y me preguntaba ¿Es cierto que se congeló el mar?", comentó el Presidente en esa ocasión. La deportista también ha estado en la residencia presidencial de Cerro Castillo en Valparaíso. ●